

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
MANO AMIGA PARA EL FUTBOL
16 DE FEBRERO DE 2005.

EXTRAORDINARIAMENTE EXITOSO EN EL BEISBOL.

SINO QUE ESTE DIA, CUANDO EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA A TRAVES DE TODAS SUS CARTERAS DEL INDES Y DE LA SECRETARIA DE LA JUVENTUD, SE ENTREGA UN PROYECTO QUE PARA MI ES ESPECIALMENTE IMPORTANTE, QUE ES UNA ACADEMIA QUE GENERE FUTBOLISTAS EN ESTE PAIS, DEL MAS ALTO NIVEL Y QUE ESTAMOS CONFIANDO TOTALMENTE EN FESA, Y HAY GENTE HONORABLE EN ESTA INSTITUCION, QUE NOS VA AYUDAR A HACER BUEN USO EN ESTOS RECURSOS PARA CONSTRUIR ESTE ESCENARIO.

HOY LE ESTOY DANDO CUMPLIMIENTO A UNA DE MIS PROMESAS DE CAMPAÑA, CREAR UN PROYECTO ESPECIAL PARA TRANSFORMAR LA CALIDAD DEL FÚTBOL NACIONAL.

DE TODOS ES SABIDO, QUE YO SOY UN APASIONADO DEL FUTBOL. ES POR ESO QUE ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN ANUNCIAR, LA CONVOCATORIA OFICIAL PARA TODOS AQUELLOS JÓVENES, QUE QUIERAN PARTICIPAR EN EL PLAN PRESIDENCIAL FUTBOLISTA INTEGRAL, CON EL QUE SE BUSCA ELEVAR LA CALIDAD DEL FÚTBOL NACIONAL.

CON ESTE PLAN PRETENDEMOS DESARROLLAR FUTBOLISTAS DE PRIMER NIVEL, QUE PORTEN CON ORGULLO LOS COLORES DE NUESTRO PAÍS EN CAMPEONATOS NACIONALES, INTERNACIONALES Y RECUPERAR EL PROTAGONISMO QUE ALGÚN DÍA TUVIMOS EN EL FÚTBOL CENTROAMERICANO.

EL PLAN FUTBOLISTA INTEGRAL SERÁ FINANCIADO POR EL GOBIERNO CENTRAL A TRAVÉS DE LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD Y EL INDES, Y SERÁ ADMINISTRADO CON FUNDACIÓN, EDUCANDO A UN SALVADOREÑO, FESA, INSTITUCIÓN NO GUBERNAMENTAL QUE HA TENIDO EXCELENTES RESULTADOS EN EL BÉISBOL. ESFUERZOS QUE QUEREMOS SEAN, REPLICADOS CON LOS JÓVENES FUTBOLISTAS, BASADO EN LOS COMPONENTES, DEPORTIVO, FORMACIÓN HUMANA Y ACADÉMICA.

EL CENTRO DE ALTO RENDIMIENTO FUNCIONARÁ CON 200 JÓVENES, QUIENES ESTARÁN INGRESADOS BAJO EL CUIDO DE UN EQUIPO TÉCNICO, ENTRE LOS QUE SE ENCUENTRAN NACIONALES Y EXTRANJEROS, QUIENES CALIFICARÁN LOS ASPECTOS FÍSICOS, HABILIDAD FUTBOLÍSTICA, CAPACIDAD ACADÉMICA, SALUD FÍSICA Y PSICOLÓGICA.



LOS JÓVENES ASISTIRÁN A ESTA ESCUELA DESDE EL SÉPTIMO GRADO HASTA EL ONCEAVO GRADO Y RECIBIRÁN DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, UNA BECA PARA LA FORMACIÓN DEPORTIVA, ACADÉMICA, ALIMENTACIÓN Y HOSPEDAJE. CADA AÑO GRADUAREMOS ENTRE 30 Y 40 JÓVENES QUE PODRÁN INGRESAR AL FÚTBOL PROFESIONAL O UNIVERSITARIO, A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL.

ESTAMOS CONSCIENTES, QUE ESTE PROYECTO NO ES LA SOLUCIÓN DEFINITIVA A LA PROBLEMÁTICA DEL FÚTBOL NACIONAL, SIN EMBARGO NUESTRO ESFUERZO, NO SE LIMITA A LA INSTALACIÓN DE ESTE CENTRO DEL FUTBOLISTA INTEGRAL.

NUESTRO PROYECTO MANO AMIGA PARA EL FÚTBOL, DEL CUAL ES PARTE EL PROGRAMA PRESIDENCIAL, FUTBOLISTA INTEGRAL, TIENE OTROS CINCO EJES DE ACCIÓN, EL PRIMERO ES LA CREACIÓN DE MÁS DEPORTEVÍAS CON LAS CUALES PRETENDEMOS MASIFICAR EL FÚTBOL, DISTRIBUYENDO ESTRUCTURAS Y EQUIPO DEPORTIVO PARA QUE LOS JÓVENES REALICEN SUS PRÁCTICAS EN SUS RESPECTIVAS COMUNIDADES. QUEREMOS QUE NUESTRA GENTE DISFRUTE Y PRACTIQUE EL FÚTBOL, EN LAS COLONIAS, EN LOS BARRIOS Y CANTONES, ESTO ES LA REACTIVACIÓN DEL FUTBOL DE LA CALLE.

QUEREMOS CREAR AL FINAL DE ESTE QUINQUENIO, ALREDEDOR DE MIL DEPORTEVIAS DE LAS CUALES YA HEMOS CONSTRUIDO 98, Y ESPERAMOS PARA ESTE AÑO, TERMINAR CON 200 MÁS.

EL SEGUNDO EJE, SON LOS ESTADIOS MÓVILES, QUE CUENTA CON EL PATROCINIO DE LA EMPRESA PRIVADA, SON SEIS INSTALACIONES DEPORTIVAS PRÁCTICAS QUE SE COLOCARÁN PROVISIONALMENTE EN COMUNIDADES, BARRIOS Y COLONIAS EN TODO EL PAÍS, CON EL FIN DE FOMENTAR LA COMPETITIVIDAD DEPORTIVA, ENTRE LOS JÓVENES.

ESTE PROYECTO DE LOS ESTADIOS MÓVILES ES DESARROLLADO POR LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD, EL CONSEJO NACIONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA, EL INDES, MINISTERIO DE GOBERNACIÓN, Y EL MINISTERIO DE LA DEFENSA NACIONAL.

CON EL TERCER EJE, FOMENTAREMOS LA COMPETENCIA, ORGANIZAREMOS TORNEOS ESTUDIANTILES, COMUNITARIOS, MASCULINOS Y FEMENINOS Y ENTRE ESCUELAS DE FÚTBOL A NIVEL NACIONAL.

ENTRE LOS TORNEOS QUE DESTACAN SE ENCUENTRA LA COPA PRESIDENTE, ENTRE LOS EQUIPOS DE PRIMERA, SEGUNDA Y TERCERA DIVISIÓN DEL FÚTBOL PROFESIONAL.

EL CUARTO EJE DE ESTE AMBICIOSO PROGRAMA DE RESCATE DEL FÚTBOL, ES EL DE LA CAPACITACIÓN DEPORTIVA, DIRIGIDA A PADRES DE FAMILIA, MAESTROS, LÍDERES COMUNITARIOS, FACILITADORES DEPORTIVOS, QUE QUIERAN OFRECER



VOLUNTARIAMENTE SU TIEMPO, PARA ORGANIZAR EQUIPOS INFANTILES Y EQUIPOS JUVENILES.

EL QUINTO, ES EL DE LA NUEVA INFRAESTRUCTURA, DESDE QUE ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL PAIS, HE INAUGURADO SEIS COMPLEJOS DEPORTIVOS, SE ENCUENTRAN CINCO EN PROCESO DE CONSTRUCCIÓN Y LA META QUE TENEMOS ES CONSTRUIR 40 COMPLEJOS DEPORTIVOS AL FINAL DE MI GOBIERNO.

DEBEMOS RECORDAR QUE EL FÚTBOL, ES PATRIMONIO DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, ES POR ESO QUE DEBEMOS UNIRNOS, PARA RESCATAR ESTE DEPORTE Y LLEVARLO A UN NIVEL DEL CUAL NOS SENTAMOS ORGULLOSOS.

CON TODAS ESTAS ACCIONES, ENCAMINADAS A MEJORAR EL DEPORTE REY DE LOS SALVADOREÑOS Y A CREAR NUEVAS GENERACIONES DE FUTBOLISTAS DE ALTO RENDIMIENTO, NO TENGO LA MENOR DUDA, QUE HOY EMPEZAMOS A REESCRIBIR LA HISTORIA DEL FÚTBOL SALVADOREÑO.

NOSOTROS NO PRETENDEMOS SUSTITUIR A LA FEDERACION DE FUTBOL, LA FEDERACION TIENE SU LABOR Y LA RESPETAMOS, COMO RESPETO AL PRESIDENTE DE LA FEDERACION A QUIEN APRECIO Y ESTIMO, DESDE HACE MAS DE 25 AÑOS, AL "TIO BETO", AL QUE LE DESEO SUERTE EN SU FUNCION.

SIN EMBARGO CREO QUE ESTE APORTE DE LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, TIENE UN OBJETIVO FUNDAMENTAL, GENERAR FUTBOLSITAS, MEJORES FUTBOLISTAS PARA EL FUTURO.

ME ALEGRA MUCHO, LA COMBINACION QUE HA HECHO JORGITO CON EL ENTRENADOR ARGENTINO QUE HA LLEGADO AL PAIS Y A QUIEN HE VISTO POR LOS MEDIOS, LO MISMO QUE A LOS ENTRENADORES NACIONALES.

CUANDO VEO A CHAMAGUA, A RAUL CHAMAGUA EN MEDIO DE LOS ENTRENADORES, RECUERDO CUANDO YO IBA A TRAER LAS ALINEACIONES DE ALIANZA, Y LE DECIA, MIRA Y LA ALINEACION DEL ALIANZA CUAL ES, Y ME DECIA CHAMAGUA Y DIEZ MAS, ERA UN POCO MODESTO RAUL.

ME ALEGRA MUCHO VER A CARAS CONOCIDAS, RECIÑOS, RAUL GARCIA, CHAMAGUA Y A LA GENTE QUE ESTA COLABORANDO, SINCERAMENTE SE LOS AGRADEZCO, ESTE ES UN PROYECTO DE BUENA VOLUNTAD, ESTO ES UN PROYECTO QUE NO PERSIGUE COMPETIR CON LA FEDERACION DE FUTBOL NI CON NADIE.

Y TAMBIEN AGRADEZCO A FUTBOLISTAS DE GRAN NIVEL COMO JAIME RODRIGUEZ, COMO MAURICIO CIENFUEGOS Y OTROS QUE NOS ACOMPAÑAN EL DIA DE HOY. MUCHISIMAS

GRACIAS, ESTE ES UN PEQUEÑO APORTE DEL GOBIERNO, BUSCANDO EL MODELO FESA, QUE SEGURAMENTE, NOS PERMITIRA EN EL FUTURO, BUSCAR MAS RECURSOS Y HACERLO DE MEJOR MANERA.

YO RECUERDO CUANDO ME TOCABA TRABAJAR COMO PERIODISTA DEPORTIVO, QUE NOS QUEJABAMOS QUE EL GOBIERNO NO AYUDABA, QUE EL GOBIERNO NO AYUDABA, LOS ULTIMOS TRES GOBIERNOS, Y ESTE GOBIERNO, SOMOS GOBIERNOS IDENTIFICADOS CON EL DEPORTE, NUNCA ANTES EL DEPORTE HA TENIDO UN PRESUPUESTO TAL, COMO EL QUE TIENE EL GOBIERNO DE LA REPUBLICA, DESTINADO AL INDES Y DESTINADO A LAS FEDERACIONES DEPORTIVAS Y PRONTO EL INDES Y EL COMITÉ OLIMPICO, DARAN NOTICIAS IMPORTANTES SOBRE EL APOYO AL DEPORTE DE ALTO RENDIMIENTO.

ASI ES QUE YO ME SIENTO MUY ORGULLOSO DE ANUNCIARLES ESTE PROYECTO, GRACIAS Y OJALA QUE MUCHOS JOVENES, SE CONVIERTAN EN ESOS FUTBOLISTAS QUE CAMBIEN ESTE DEPORTE REY EN EL PAIS.

GRACIAS, QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS.

